
平成28年10月１日■

平成27年度まちづくりふれあいトーク

で出された質問や要望の対応について

【東地区】

氷　 見 　市
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または
不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

会場 2201 27 東 空き店
舗

空き店舗対策もやってほしい。 これからの商店主は不動産オーナーとして
の考え方も持ち合わせます。不動産の勉強
をして循環できるようにしていきます。

商店街の空き店舗を改装するための市の空
き店舗補助金やまちなかで暮らしながら働く
シェアオフィスに活用できる県の補助金があり
ます。また、新規創業者が事業所を構えるた
めの創業支援事業補助金も市で創設しまし
たので、店舗整備に活用頂きたいと考えてい
ます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工業・しごとづく
り・IJUターン応援
課
商工業・しごとづく
り担当
74-8105

会場 2202 27 東 財政 ソフト事業予算が少ない。選択と集中が必要
では？

地方創生で優先順位をつけていきます。 毎年予算編成の際には、限られた財源の中
で市民の幸せづくりに最大の効果を上げるこ
とを目指し、選択と集中を進めています。
また、ソフト事業予算については、ハード事業
と比較するとかなり小さく見えますが、近年で
は地域の主体性を支援する助成事業を増や
すなど、ソフト事業を重点的に配分していま
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

財務課
財政担当
74-8015

会場 2203 27 東 地方創
生

犬の糞を踏んだ。シルバー人材センターで
草刈り。花を植えて対応したが、犬の飼い主
のマナーが悪い。犬に税金をかければどう
か。そのお金で花を植えおもてなし。（県外
者へのおもてなし）

毎日、まちづくりが起きるということを実感しま
した。検討を進めていきます。

飼い犬に税金をかけるアイデアをいただきま
したが、多くの市民に税負担をしいることでも
あり、課税の是非については慎重に検討して
いく必要があります。おもてなしのために、地
域で花植え活動をしていただくことについて
は、そうしたコミュニティ活動を支援する「お
らっちゃ創生支援事業」もありますので、地域
等の団体で補助メニューを活用される場合
は、当課までご相談ください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

秘書･市民とともに
創る未来政策課
市民協働・公民連
携・フューチャーセ
ンター・地域おこし
担当
74-8013

会場 2204 27 東 河川 上庄川の船の係留は不法ではないか 不法係留について制度化していきます。 県のプレジャーボート等の不法係留船対策
は、保管施設の状況などを勘案の上、優先的
に取り組む地区を選定し、保管施設のめどが
立った段階で、関係者による協議会の設置
や重点的撤去区域の設定といった地区の実
情に応じた規制等の対策を実施しています。
氷見地区においては、これまでも、県と市の
担当者による勉強会を開催するなど、不法係
留解消に向けての協議を進めてきたところで
すが、今後、保管施設が整備されるなど、地
元として本格的に不法係留船対策に取り組
むこととなった場合には、協議会の設置や重
点的撤去区域の設定など、より踏み込んだ対
策も検討したいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071
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区分
地区
№
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28年度担当部署

会場 2205 27 東 都市計
画

空き公共施設対策も重要。
栄町保育園の利用を検討してほしい。

要望を受けています。 旧栄町保育園は老朽化が著しいため、園舎
を解体し敷地を売却する予定としていました
が、地元自治会からの要望もあることから、安
全性などを勘案しながら、園舎の利活用につ
きまして地域の方と協議を進めています。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

子育て支援課
保育サービス担当
74-8116

会場 2206 27 東 職員 議会の当局側に女性がいない。市の女性を
議場に入れてほしい。

女性の視点なくして地方創生はないと考え
ています。活躍できる社会を作っていきま
す。

現在、女性の会計課長が議場に入っていま
す。議場には、市長、副市長、教育長の三役
のほか、答弁を求められる部長級の職員が出
席を求められています。今後、女性職員の中
から部長級の職員が出てくれば、出席が考え
られます。
引き続き、研修などを通じて、女性職員が管
理職へのキャリアアップを目指すよう努めてい
きます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
人事・人材評価担
当
74-8031

会場 2207 27 東 管財 市内の公的樹木が枯れている。対策を。 樹木について連絡をいただければ対策して
いきます。

庁内の樹木については、３月に植え替えを行
いました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

財務課
財産管理担当
74-8035

会場 2208 27 東 道路 １６０号中央分離帯の樹木を切っている。旧
市民病院横。氷見はあまりきれいではない。

中央分離帯から人が出てきて事故があり、交
通安全の要望から国が撤去されたのではな
いかと聞いたことがあります。
国の管理でありますが行き届いていません。
申し入れをしていきます。

事故を受けて或いは事故予防として、植樹に
代わり安全施設が整備された箇所はありま
す。しかしながら、国土交通省では景観保全
と眩光防止の２点から、今後も植栽による中
央分離を基本とする方針です。但し、ご指摘
のような事案もあることから国土交通省から
は、景観保全のあり方としてどのような手法が
適切であるかを、今後検討していきたいと
承っています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
能越等事業調整・
用地担当
74-8091
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28年度担当部署

会場 2209 27 東 まちづく
り

まちづくりセミナーを聞いて感激をするが、
現実は出来るのかといつも思う。
可能性がでるのは何年後か？

あと２年で行くのではないでしょうか。
民間社会の若者がまちづくりを起こすかもし
れないし、地域おこし協力隊もあと２年ありま
す。それまでにできるのではないでしょうか。

今年度のまちづくりの動きとしては、地域おこ
し協力隊のメンバーが、薮田で新鮮な魚食文
化を発信するお店を６月に開店しました。ま
た、みなさんの地域や団体などがまちづくりに
関する活動を支援する「おらっちゃ創生支援
事業」では、１４団体が交付を受け活動してい
ます。これ以外にも、新たな取り組みや個人、
地域、団体などで起きており、市としても今後
とも支援していきたいと考えています。今年度
のまちづくりセミナーについても、地域創生に
向け、仕事づくりや子育てなど、より実践的な
テーマでの講演を予定していますので、ご聴
講いただければと思います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

秘書･市民とともに
創る未来政策課
市民協働・公民連
携・フューチャーセ
ンター・地域おこし
担当
74-8013

会場 2210 27 東 地域活
性化

若葉保育園の部屋が空いている。その利用
方法について、地元も含めて検討してほし
い。

地域の皆さんと一緒に考えていくのが一番
良い方法です。話し合いをさせてください。

現在、建物の利活用について福祉団体から
の活用希望をいただいており、地区の区長さ
んとも情報共有しながら利用していただいて
います。
今後も、地区のご要望がある場合は、要望窓
口である当課にご相談いただければ、担当課
を含めた話し合いの場を設けさせていただき
ます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

秘書･市民とともに
創る未来政策課
市民協働・公民連
携・フューチャーセ
ンター・地域おこし
担当
74-8013

会場 2211 27 東 総務 高２の子供がいる。政治との関わりなど聞く
場所がない。高校生を対象とした意見交換
会の予定はあるか。

氷見高校１年生の氷見学や講座を実験的に
やってみました。講師派遣はこれまでも実施
しています。地方創生としてワークショップと
して意見を出してもらいました。
朝日山公園整備については、高校生も参加
してもらいまちづくり教育をしています。
昨年、高校生に選挙の投票事務を実施して
もらい、選挙に対する体験をしてもらいまし
た。政治との関わりについて学校の取り組み
と呼応して行っていきます。

今年の参議院議員選挙の際、高校生を含む
１８歳以上の新有権者全員に選挙啓発冊子
を送付しました。また、６月には若者の皆さん
に政治に関心を持っていただこうと「18歳から
変えるひみ未来」と題したまちづくりセミナー
を開催し、氷見高校の３年生などに参加して
いただき氷見の未来を話し合いました。今後
の予定としては、平成２９年３月に氷見高校に
おいて選挙に関する出前授業を実施するな
どし、選挙に対して関心を持っていただくよう
取り組んでいきたいと考えています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
総務・情報公開担
当
74-8024

秘書･市民とともに
創る未来政策課
市民協働・公民連
携・フューチャーセ
ンター・地域おこし
担当
74-8013

会場 2212 27 東 管財 光禅寺にくる観光バスを旧市役所の空き地
を利用できないか。また簡易トイレの設置は
どうか。

大型車の通行は富山県警の許可が必要
で、臨時許可以外は認められていません。

大型車の通行許可については、現在富山県
警及び氷見土木事務所と協議中です。また、
旧市役所空き地を駐車場として活用すること
も検討しています。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

財務課
財産管理担当
74-8035
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区分
地区
№
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28年度担当部署

会場 2213 27 東 道路 朝日橋の荷重制限により上日寺に大型バス
が入れない。氷見駅で待ち時間があると時
間をもてあましている。何か出来ないか。観
光客の要望です。

朝日橋、駅前の件、前向きにやっていきま
す。

朝日橋の対応については、現在、架け替えと
補修の２案で検討を行っているところです。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
74-8071

会場 2214 27 東 道路管
理

街灯修繕の連絡方法の変更理由と広報で
の周知について

LEDに変更になったためです。周知は検討
していきます。

LEDの街灯はリース会社と貸与契約を行って
おり、補償が発生する場合があります。周知
につきましては、広報ひみやホームページで
お知らせを行っています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

質問 2251 27 東 都市計
画

旧市民病院、市役所跡地の有効利用 専門家を交えて、じっくりと丁寧に議論し、市
民の皆様の英知を結集して、まちの未来を
考え、市民の方々が豊かで幸せに暮らせ
る、使い方・利用について検討を行っていき
ます。

今年度から市民会議を開催し、まちの未来を
考え、市民の皆様が幸せに暮らせる使い方、
利用について、専門家を交えて検討を行って
います。
なお、旧市民病院跡地については、新文化
施設の立地場所として決定しています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コミュニ
ティデザイン応援
課
都市計画担当
74-8078

質問 2252 27 東 比美乃
江公園

北大町、北加納の市の空き地の海岸場所駐
車場にお金をとったら

比美乃江公園の利用者のための駐車場な
ので、駐車料金の徴収は考えていません。

公園利用者以外の駐車は禁止であり、H28.7
にその案内板を設置しました。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進担
当
30-7055

質問 2253 27 東 管財 町の中に大きな駐車場がないので人の流れ
が町にない。（大型バスの駐車場）旧市役所
跡地等を利用するなど

大型車の通行は富山県警の許可が必要
で、臨時許可以外は認められていません。
普通車の駐車には光禅寺前の駐車場を利
用してください。

大型車の通行許可については、現在富山県
警及び氷見土木事務所と協議中です。また、
旧市役所空き地を駐車場として活用すること
も検討しています。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

財務課
財産管理担当
74-8035
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№
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28年度担当部署

質問 2254 27 東 スポー
ツ

私は各球場を見てきましたが、氷見大浦球
場は一番悪い。他のチ－ムを招待しても恥
ずかしい。至急整備してほしい。

野球場をはじめとするスポーツ施設の再配
置計画につきましては、市民の皆様へのア
ンケート調査や各種スポーツ団体とのヒアリ
ング等を実施し、多くのご意見をお聞かせい
ただいた上で、「氷見市スポーツ推進計画
策定委員会」の「スポーツ施設再配置部会」
で十分に協議します。

スポーツ環境については、利用状況やニー
ズ、競技人口の推移等について、氷見市の
人口推計を勘案し、現在、「氷見市スポーツ
推進計画策定委員会」のスポーツ施設再配
置部会で検討しています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

スポーツ・オリン
ピック誘致マネジメ
ント室
74-8446

質問 2255 27 東 農業、
水産

一次産業の活性化、農業のＴＰＰ対策、水産
業のブランドアップ

農林業の活性化対策として、国や県の補助
メニューを中心に農林業者に対して、支援を
行っています。また、ＴＰＰ対策については、
国の品目別影響の試算に基づく施策により
支援を行っていきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

質問 2256 27 東 介護保
険

認知症の方々が増加することに対して、市が
先導した防止策をしていただきたいと思いま
すが、本質的には金をかけるのでなく、体を
使った事業をしてほしいと思います。

認知症予防、転倒予防、生活習慣病予防等
の効果がある「きときと１００歳体操事業」を進
めています。本事業は自主的なグループに
「おもり」やDVDをお貸し、初めに市職員が
指導します。今後も費用をあまりかけず、参
加者が体を使って行う本事業を推進してい
きます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

福祉介護課
介護保険担当
74-8066
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